



愛&絆 ガンバロー!! そのき 曾野木地区コミュニティ協議会だより

第17号
令和7年2月1日



事務所:新潟市江南区 曽野木1丁目21-8 (曾野木コミュニティセンター) TEL:025-278-7125/FAX:025-278-7135
ホームページURL⇒<https://sonoki-comikyo.1net.jp/>

曾野木地区人口:9,973人 世帯数:4,401世帯 令和6年10月末現在 (住民基本台帳による)



新年のごあいさつ

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

平素から、曾野木地区コミュニティ協議会・コミュニティセンターの活動に対し皆様から多大なるご支援とご協力を賜り誠にありがとうございます。本年も何卒、宜しくお願ひ申し上げます。

はじめに、昨年元日に発生した「令和6年能登半島地震」で被害を受けられた皆様に改めてお見舞いを申し上げます。今後想定される液状化対策を含め、新潟市の「各種支援制度」による救済活動の拡充や、ライフライン被害箇所への1日も早い復旧・復興を願っております。

昨年は、コミュニティ協議会・コミュニティセンターの活動におきましては、皆様のご協力により、各種イベント・会議等の開催を事業計画通り無事終了することができました。関係者の皆様に感謝申し上げます。

一方、国内外では“佐渡金山の世界文化遺産”の決定や、パリ五輪開催での日本選手の大活躍、アルビレックス新潟のJ1リーグ残留決定、大リーグでの大谷翔平の大記録達成・活躍によりドジャースのMLB制覇等、嬉しいニュースやスポーツ界から多くの元気と素晴らしい感動を頂きました。

さて、令和7年度の干支は60年に1回の「乙巳(きのとみ)」です。“成長や知恵と変革の運気を呼び込む縁起の良い年”と言われております。干支にちなんで皆様と共に、明るい年にしてまいりましょう。

また、コミュニティ協議会・コミュニティセンターでは、皆様のお力を借りしながら曾野木地区の未来に向けて、“愛&絆を大切に明るく元気なまち”を目指し、各種イベントの企画・開催や、防犯・防火・交通安全・福祉等の活動を充実させながら、住民サービスの向上を推進してまいります。より一層のご協力とご支援を宜しくお願ひ申し上げます。

結びに、皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして、新年のご挨拶いたします。

令和7年 元旦

曾野木地区コミュニティ協議会
曾野木コミュニティセンター
会長・センター長 桜田博治



今や曾野木の冬の風物詩 “愛&絆”光のページェント

今回も、曾野木コミュニティセンター内広場で、明るく輝いています。

3月9日(17時~21時)まで点灯していますので、是非ご覧下さい

=令和6年曾野木地区コミュニティ協議会この1年=

- | | |
|----|--------------------------------|
| 1月 | ●令和6年能登半島地震
(天野地域を中心に大きな被害) |
| 3月 | ●新潟ハーフマラソン
ボランティア&おもてなし |
| 5月 | ●令和6年度コミ協総会 |
| 6月 | ●春のあいさつ運動 |
| 7月 | ●コミセン創立記念イベント
●曾野木夏まつり |



- | | |
|-----|---|
| 8月 | ●いきいき夏まつり |
| 10月 | ●秋のあいさつ運動
●曾野木地区文化祭(コミセン会場)
●ふれあい曾野木まつり
●避難所運営実施訓練 |
| 11月 | ●フロアカーリング大会 |
| 12月 | ●歳末ふれあいお楽しみ会
●光のページェント点灯式 |



江南区長との懇談会

10月9日(水)に、曾野木地区公民館で、曾野木地区の諸課題について、坂井区長はじめ、区役所各課長等と意見交換を実施。地震関連では前向きな回答があったものの、全体的には、制度的課題や財政状態などから厳しい見解が。いずれにせよ、諸課題については、共通認識を図ることが出来ました。(総務部会)



1. 市街地排水路(旧農業用排水路)管理区分の明確化
①大堀支線排水路(西側)の暗渠化及び有効活用
②背割排水路の抜本的な改修
2. 能登半島地震関連
①抜本的な液状化対策
②道路(側溝)の早期復旧
③信濃川右岸堤防の強化
④曾野木団地内道路の改良
⑤曾野木小学校を初めとした避難場所の充実
⑥高台防災公園の新設
3. その他
①天野地内ガードレールの設置
②県道(JA前)の冠水対策
③側溝清掃に伴う助成制度の新設
④新潟中央環状道路の早期開通



曾野木夏祭り

7月27日(土)、28日(日)に、樟木公園とその周辺で曾野木夏祭りが開催されました。27日には、樽太鼓でオープニング、SRサービスバンドによる生演奏。28日には、子供神輿、宝探し、キッズダンス、盆踊りなどで楽しいひと時を過ごしました。



曾野木 3大まつり

曾野木いきいき夏祭り

8月17日(土)に、そのき第二公園で曾野木いきいき夏祭りが開催されました。今年は、曾野木ニュータウン自治会の50周年記念式典との同時開催ということもあり、各コーナーとも従来に増して盛り上がる祭りとなりました。



ふれあい曾野木まつり

10月13日(日)に、農家持ち寄り市場“採彩”広場で、ふれあい曾野木まつりが開催されました。イベントコーナーでは、園児のダンスをはじめ曾野木地区で活動する諸団体が日頃の成果を発表し、まつりを盛り上げました。また、曾野木中学校生徒による特殊詐欺被害防止パフォーマンスもあり、会場の注目を集めました。



秋の曾野木地区あいさつ運動



春のあいさつ運動につづき、秋のあいさつ運動を実施しました。(交流連帯部会)

- ◆あいさつ運動のぼり旗の設置 : 10月 1日(火)~10月31日(木)
- ◆あいさつ運動特別取り組み日 : 10月15日(火)~10月18日(金)



曾野木小学校



東曾野木小学校



曾野木中学校

～あい(愛)さつで 曽野木の心 温まる～ ～おはようと かわす笑顔の 愛言葉～

歳末ふれあいお楽しみ会



12月7日(土)に、曾野木地区公民館で、歳末恒例の“歳末ふれあいお楽しみ会”が開催されました。当日は、華龍の皆さんによる迫力満点の万代太鼓、やまぐちまことさんのマジックショーなどで会場内は大いに盛り上がり、高齢者(75才以上)など、100名超える参加者は楽しいひと時を過ごしました。

(曾野木地区社会福祉協議会、健康福祉部会)



曾野木地域 福祉活動計画座談会

8月23日(金)に、曾野木地区公民館で、自治会長、民生・児童委員などの参加のもと、「江南区地域福祉計画・江南区地域福祉活動計画 2021～2026」(曾野木)にもとづき、現状の課題(とりわけ地震関連)や今後の取組み方針などを検証する座談会を開催しました。(曾野木地区社会福祉協議会)



避難所開設訓練

昨年の曾野木中学校での訓練に続き、10月27日(日)に曾野木小学校で、各自治会の避難所開設役員始め関係者などで避難所開設訓練を実施しました。今回は能登半島地震のあとのこともあり、参加者一同真剣に訓練に取り組んでいました。(安心安全部会)



防犯組合総会

1月22日(金)に曾野木コミュニティセンターで、今年度の「曾野木地区防犯組合総会」を開催しました。総会には、来賓の東京学館新潟高校長始め、顧問の地元小中学校長、曾野木交番所長、組合員(自治会長)などで、曾野木地区における防犯状況等を中心に議論。有意義な総会となりました。

(安心安全部会)



第7回 曾野木地区フロアカーリング大会

11月10日(日)に、曾野木中学校体育館で、小学生から高齢者までの幅広い年齢層12チームが参加。

今回も、フロッカーの曲がりやスピード調整に悪戦苦闘。そんな中、“フォームそのき”が、2年ぶり3回目優勝を果しました。

(交流連帯部会)



優 勝：フォームそのき
準優勝：ささかま
第三位：MORIあげ隊

曾野木コミュニティセンターだより

●創立記念イベント● “みんなで歌いましょう”

7月21日（日）に、曾野木コミュニティセンターで、曾野木コミュニティセンター創立2周年の記念事業として、歌の翼ネットワーク（代表：片岡和人）の協力を得て、サークル団体のハーモニカ樂しま専科、オカリナドナーティの2団体が共催。多数の方が参加する中、演奏に合わせて唱歌、歌謡曲などを合唱したり、各種演奏鑑賞など地域住民が一体となったイベントとなりました。



●曾野木地区文化祭●

10月5日（土）、10月6日（日）に、曾野木コミュニティセンターで、曾野木地区公民館と共同開催による“曾野木地区文化祭”を開催。

地元住民、コミセン利用者など多くの皆様から出展を頂き芸術の秋を満喫しました。

<出展作品>

- ・写真　・ダンボールアート　・和の小物
- ・俳句短冊　・洋画　・日本画　・パッチワーク
- ・手作りの洋服（亀田縞）　・木目込み人形
- ・手芸（バック等）　・手芸（編みぐるみ）　・陶芸
- ・フラワーアレンジメント　・おりがみ　・己書
- ・切り絵　・水引等



●“愛&絆”をのき光のページェント点灯式●

点灯式（ミニイベント）は、12月20日（金）、曾野木コミュニティセンターで開催しました。点灯式前段のミニイベントでは、地元オカリナサークルの演奏、隣接のアルル保育園児の遊戯やサンタの登場で大いに盛り上りました。

